

Dritte Schicht für Bürgerbus

Verein reagiert auf die steigenden Fahrgastzahlen / Angebot in den Abendstunden

KIRCHLINTELN ■ Der Kirchlintler Bürgerbusverein erhält Verstärkung, nicht in personeller Hinsicht, sondern in Form eines zweiten Busses, der von Allerbus aus Verden zur Verfügung gestellt wird. Neben den bereits bewährten bisherigen Schichten vor- und nachmittags wird ab Montag, 6. März, offiziell eine dritte Schicht hinzukommen, die in den Abendstunden für Unterstützung sorgt.

Aufgrund der gestiegenen Fahrgastzahlen (wir berichteten) sei es notwendig, ab 17.12 Uhr und 18.02 Uhr einen weiteren Bus einzusetzen, erklärte der stellvertretende Bürgerbusvereinsvorsitzende Peter Ziehm auf dem Fahrertreffen am Dienstag im Flett des Lintler Krugs. Nach den hohen Fahrgastzahlen im Januar (1051) werde auch der Februar mit rund 950 beförderten Personen gegenüber dem vergangenen Jahr eine Steigerung erfahren, sodass eine Leistungserweiterung unumgänglich sei. Die Kapazität mit acht Fahrgästen pro Bus reiche einfach nicht mehr aus, sagte Ziehm. Der zweite Bus fährt ebenso wie der normale Bürgerbus immer von der Haltestelle Kirchlinteln-Ortsmitte ab und ist von montags bis donnerstags im Einsatz.



Ab Montag kommt die Verstärkung in Form eines zweiten Busses. ■ Foto: Meyer

Möglich sei diese Leistungserweiterung durch die Kooperation von Bürgerbus (Kirchlinteln) und Allerbus (Verden), ergänzte Ziehm. Damit würden zukünftig die logistischen Schwierigkeiten besser in den Griff zu bekommen sein. Darüber hinaus ist aber auch der Kirchlintler Verein gefordert, denn es sind zu-

sätzliche Fahrereinsätze erforderlich. Aus der Runde der ehrenamtlichen Fahrer gab es aber positive Signale, sodass die dritte Schicht regelmäßig bedient werden kann. Trotzdem würde sich der Bürgerbusverein auch über eine Verstärkung im Fahrerlager freuen. Interessierte können sich informieren beim Vorsit-

zenden Rüdiger Klinge, Telefon 04236/230, Peter Ziehm, 04207/6684996, oder Renate Meyer, 04236/1397. Zusätzlich besteht die Möglichkeit, zum Fahrertreffen zu kommen, das jeden dritten Montag im Monat, um 19.30 Uhr, im Restaurant Nionios stattfindet. Das nächste Treffen ist am 20. März. ■ hm